

Lily



Je suis triste, très très triste. Ma petit Lily s'est fait renverser par une voiture hier soir vers 19 heures 30 ou 20 heures. Elle a été tuée sur le coup. Des voisins sont venus me dire qu'un chat ressemblant au mien était mort sur un banc où quelqu'un l'avait déposé. Hélas, c'était bien elle.

Je ne savais pas qu'elle pouvait aller sur la route, car je ne l'avais jamais vue y aller. Que s'est-il passé ?

Cette espèce de petite canaille qui ne pensait qu'à courir dehors depuis le printemps dernier où je l'avais laissée sortir a fait son malheur.

Mon petit rayon de soleil s'en est allé et aujourd'hui la maison était tellement vide ! Cette petite minette pourtant de petit format tenait une place énorme dans la maison et dans mon cœur aussi.

Je suis aussi très déçue car vous aviez bien voulu me la confier, et je n'ai pas été à la hauteur, même si je ne suis pas directement responsable.

Ma seule consolation sera qu'elle restera près de moi puisque je vais la faire incinérer. Voilà, je voulais vous en informer.

La vie est parfois bien dure !

Cordialement.

Marie-Thérèse D.